

VILLE
DE
MARSEILLE

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

DÉPARTEMENT
DES
BOUCHES-DU-RHONE

**EXTRAIT DES REGISTRES DES DÉLIBÉRATION
DU
CONSEIL DU GROUPE DES 11^e ET 12^e ARRONDISSEMENTS**

- Séance du 15 DECEMBRE 2025 -

Présidence de Monsieur Sylvain SOUVESTRE, Maire d'Arrondissements.

L'assemblée formée, Monsieur le Maire a ouvert la séance à laquelle ont été présents 25 membres.

25/108/AGE

DGA VILLE DU TEMPS LIBRE - DIRECTION DES SPORTS - Hommage posthume à Monsieur Serge Tachtchian - Changement de nom du gymnase de la Rosière dans le 12ème arrondissement.

2025-360-DGATL-DS

MONSIEUR LE MAIRE DU 6^{ème} SECTEUR SOUMET AU CONSEIL DES 11^{ème} ET 12^{ème} ARRONDISSEMENTS LE PROJET DE DÉLIBÉRATION CI-ANNEXÉ, DONT CE DERNIER EST SAISI, POUR AVIS, AVANT PRÉSENTATION AU PROCHAIN CONSEIL MUNICIPAL.

Notre Conseil d'Arrondissements doit se prononcer sur le rapport suivant :

Dans le cadre de sa politique sportive, la Ville de Marseille souhaite promouvoir la pratique de l'activité physique et du sport pour tous et mettre à l'honneur l'engagement des Marseillaises et des Marseillais qui œuvrent au quotidien pour le développement de la pratique sportive.

Aujourd'hui, en accord avec sa famille, la Ville de Marseille souhaite rendre hommage à Monsieur Serge Tachtchian, basketteur puis entraîneur de haut niveau, décédé le 8 septembre 2022. Elle souhaiterait qu'un gymnase porte le nom de Serge Tachtchian en hommage à sa carrière exceptionnelle et à son engagement sans faille en faveur du basket-ball marseillais, aussi bien au plus haut niveau qu'auprès de petits clubs.

Joueur international sélectionné pour les Jeux Olympiques avec l'équipe d'ex-URSS dans les années 70 puis entraîneur de l'équipe nationale du Liban, Serge Tachtchian est arrivé à Marseille en 1975 à l'âge de 30 ans et n'a pu retourner au Liban en raison de la guerre qui s'y déroulait.

Il a alors mis son expérience et ses compétences au service des clubs de Marseille. Il est devenu une référence dans le milieu du basket Marseillais et plus généralement du basket Français en étant visionnaire dans l'accompagnement du sport féminin et dans le développement des premières écoles de basket-ball.

Compte tenu de la personnalité de Monsieur Serge Tachtchian, figure marquante du basket-ball, éducateur, professeur au service du jeu et passeur de savoir, la Ville de Marseille souhaite lui rendre hommage en rebaptisant le gymnase de la Rosière, sis avenue de Kalliste dans le 12^{ème} arrondissement, à son nom.

Il est proposé au Conseil d'arrondissements d'approuver le changement de nom du gymnase de la Rosière pour le gymnase Serge Tachtchian.

Telles sont les raisons qui nous incitent à proposer au Conseil d'Arrondissements de prendre la délibération ci-après :

**LE CONSEIL DES 11EME ET 12EME ARRONDISSEMENTS
VU LE CODE GENERAL DES COLLECTIVITES TERRITORIALES
OUÏ LE RAPPORT CI-DESSUS**

DELIBERE

ARTICLE 1 Est approuvé le changement de nom du gymnase de la Rosière, sis avenue de Kalliste dans le 12^{ème} arrondissement, qui se nommera « gymnase Serge Tachtchian ».

ARTICLE 2 Monsieur le Maire de Marseille ou son représentant est habilité à signer tout document nécessaire à cette disposition.

**Le présent projet de délibération
mis aux voix a été adopté à l'unanimité**

**Vu et présenté pour son
enrôlement à une séance
du Conseil d'Arrondissements**

**Il est donc converti en délibération
du Conseil des 11ème et 12ème**

**LE MAIRE des 11^{ème} - 12^{ème} Arrondts
Sylvain SOUVESTRE**